



CAMPUS  
DE EXCELENCIA  
INTERNACIONAL

Madrid, 15 de marzo de 2016

La Universidad Politécnica de Madrid reitera su enérgica y unánime condena a la agresión sufrida el día 9 de marzo por miembros del equipo femenino de rugby de la Universidad Complutense y manifiesta:

1. Su total rechazo a cualquier forma de violencia, especialmente en el ámbito universitario que debe ser siempre ejemplo de diálogo, tolerancia y respeto por los derechos humanos.
2. La decisión de abrir un expediente informativo a sus dos estudiantes implicados en este suceso, para investigar los hechos y establecer las responsabilidades que correspondan.
3. Su firme intención de trabajar conjuntamente con la Universidad Complutense para esclarecer los hechos, colaborando en todo lo que sea necesario.
4. Su apoyo y solidaridad con las jugadoras agredidas, a las que expresa su pesar por tan lamentable incidente.
5. La reprobación de hechos y conductas semejantes, entendiéndose que la convivencia social debe basarse siempre en el respeto mutuo y nunca en la violencia.

Universidad Politécnica de Madrid